市長
及当部長

順位	氏名 (議席)	発 言 の 要 旨	答弁者
1	氏名(議席) 遠藤 盛正(14)	確な指示がないままで、これまで地方行政は振り回されてきたことも事実です。 そこで今回改めて、富士市として増加する高齢者が必ずかかわるであろう、在宅での医療・介護について、何ができていて、何ができていないのか、行政としてどこを目指しているのか明確にすることにより、市民に理解と協力がお願いしやすい行政としての環境づくり、必要があれば、富士市独自にでもシステムづくりをしていただきたいと思い再度の質問に至りました。 とはいえ、高齢者施策といっても幅広い分野に渡ります。今回は富士市の在宅医療と在宅介護の現状についてお伺いたします。在宅医療・介護を進めて行くには、まず、押えておかなければならないポイントが幾つかあります。最初に、在宅医療・介護を支える、かかりつけ医を見つけることが重要となります。そのためには、①地域包括支援センター、②各地域の医師会、③訪問看護ステーション、④病院の地域医療連携室、⑤居宅介護支援事業所、⑥在宅療養支援診療所・病院などの充実と連携が必要となります。 そこで、以下質問させていただきます。 (1) 市内9病院で構成される富士市病院相互連携会議が発足されましたが、高齢者医療・認知症の取り組みは考えられているか。 (2) 市内の訪問看護ステーションは、どのような現状にあるとお考えか。 (3) 富士市立中央病院、共立蒲原総合病院の地域医療連携室と市内の地域包括支援センターとの連携はできているかか。 (4) 市内居宅介護支援事業所のケアマネジャー業務の現状をどのように把握しているか。 (5) 高齢者の暮らしを支える、富士市生活支援サービスのうち、紙おむつの支給状況は、どのようになっているのか。 2. 富士市の認知症サポーター養成講座の受講状況について現在、富士市では2万人を超える、認知症サポーターの登	市 長 及 び
		2. 富士市の認知症サポーター養成講座の受講状況について 現在、富士市では2万人を超える、認知症サポーターの登 録があります。認知症サポーターの役割としては、認知症に ついての正しい知識と理解を持ち、認知症の人やその家族を 温かく見守る応援者のことです。認知症は誰でもなる可能性	
		があります。他人事として無関心でいるのではなく、「自分の問題である」という意識を持つことが大切として、認知症サポーター養成講座が開かれています。 そこで、ここまでの現状について伺います。 (1) 現在までの富士市の認知症サポーター数は予定どおりか、また、今後の目標として、いつまでに何人にする予定か	
		か。 (2) 富士市は高齢者支援から見た、認知症サポーターの役割 をどのように考えているか。	